
【市長と語る懇談会 記録】 

 

開催日      平成 25 年 5 月 10 日（金） 

地区/会場     早修小学校区 

/早修小学校 1階ランチルーム 

参加者数     12 人 

後日回答となった質問 4 件 

 

 

 

 

《質問・意見》 
 下水道の受益者負担金について、基本的には地権者の負担と聞いているがどうか。 
その中で、居住者が地権者より土地を購入したいと思っている人もいるが、地権者が売却して

くれないと聞いている。下水道負担金の事務に合わせて、市が仲介してほしいと思うがどうです

か。 
 
《回答》 
 基本は地権者の負担となります。一度、料金課が伺います。 
（後日回答） 
 今後、下水道整備に伴い検討していきます。 
 
《質問・意見》 
 下水道の関係ですが、広報の中の地図が見にくい。解り易い地図がほしい。 
 
《回答》 
 下水道担当課に伝えます。貴重なご意見ありがとうございます。 
 
《質問・意見》 
 下水道の工事の土砂が側溝に溜まっている。すぐに撤去してもらったが、まだ残っているので

なんとかしてほしい。 
それが無理ならば、年に１度（今月 26 日予定）側溝掃除を予定しているが、老人ばかりで大

変なので、市職員にボランティアとして参加してもらうことはできないか。 
 
《回答》 
 とにかく現地を確認させてもらいます。貴重なご意見ありがとうございます。 
（後日回答） 
 工事施工業者と現地を確認し、清掃作業をすることを決定しました。 
 
《質問・意見》 
 上口駅周辺にできる花火大会の臨時バス停前に、仮設のトイレをおいてほしい。 
 
《回答》 
 所管課で検討させていただきます。 
（後日回答） 
 花火大会会場から臨時バス乗り場までの間に仮設トイレを設置します。設置場所については、

検討させて下さい。 
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《質問・意見》 
 防災対策として海抜表示などを設置してもらったところだが、逃げ道はどこかという表示をぜ

ひお願いしたい。 
それと配布してもらったハザードマップがわかりにくい。少なくとも津波が何時間後にどのく

らいの高さで来るかは表示してほしい。 
 
《回答》 
 3.11 以来、避難所の見直しを進めてきました。逃げ道の表示はこれから自治会の方と相談し

ながら協調路線で進めたいので、よろしくお願いします。ハザードマップについては今後の課題

とし、よりわかりやすい表示としたいと考えています。 
 
《質問・意見》 
 避難場所として、土砂災害の危険性のある場所はないのか。 
 
《回答》 
 そういった場所は除いています。避難路の中にあるかどうかはさだかではありません。一度、

自治会の中で避難訓練の際などで検討してもらえるとありがたいです。その中でいろいろサポー

トしていきます。 
土砂災害とは関係は余りありませんが、今回、古いブロック塀の撤去補助制度を設けたので活

用して欲しいです。 
 
《質問・意見》 
 市でできないことを町会で補いたいと考えているが、例えば家具の固定に対して自治会で対応

したいが、少し補助金を出してくれないか。また、草刈りなども町会にお願いする気はないか。 
 
《回答》 
 簡易なものは自治会でお願いしたいと思っています。20 年後に人口が 15％減り、13 万人を

切ってくると想定されることから、今、推進している「地区みらい会議」での対応を考えてほし

いです。早修地区においても、できるだけ早くお願いします。 
 
《質問・意見》 
 小中学校の統合について、わかっている範囲で教えてほしい。 
 
《回答》 
 中島小学校を活用して、中島・早修・佐八小学校の統合を考えています。宮川中学校と沼木中

学校の統合も検討しています。それぞれの名称をどうするかなどを考えているが、具体的に地域

には入っていません。現在、防災も含めて沿岸部を一番と考えて進めています。きちんと合意形

成し、統合準備会を進めていくことが必要だと考えています。 
 
《質問・意見》 
 「地区みらい会議」の進捗状況を教えてほしい。 
 
《回答》 
 「地区みらい会議」の進捗状況についてですが、各会長に集まっていただき、懇談会等を進め

ていますが、私どもの説明がまずく、具体的な状況には至っていません。これから「お白石持ち

行事」などで忙しいことから、落ち着いた段階で再開したいと思っています。 
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《質問・意見》 
 健康福祉センターの前の安全帯が消えかかっている。車が出にくいのでなんとかしてほしい。 
 
《回答》 
 現場を確認させていただきます。 
（後日回答） 
 今回ご意見いただきました八日市場町地内市道八日市場宮川堤線上（伊勢市福祉健康センター
前）の「とまるな」のゼブラ標示につきまして、伊勢警察署に確認をしましたところ、交差点内
の同標示については、道路交通法により交差点内の駐停車が禁止されていることから、あえて標
示する必要がないとの理由で、本年 4 月 19 日の下水道工事に伴う舗装工事の際に、復元しませ
んでしたとの回答でした。 
 今後「とまるな」等の道路標示は、消防署等の緊急車両が出入する場所等以外は順次抹消して

いくとのことでしたので、ご理解いただきますよう、お願いいたします。 
 
《質問・意見》 
 子供たちに夢をもたせてやれるようなプロジェクトを考えてほしい。 
 
《回答》 
 優先順位も考えながら検討していきますので、よろしくお願いします。 
 


